
ALLEGATO PER  

REFERENDUM STRAORDINARIO SU ADESIONE SALENTO LEAGUE A 

FEDERAZIONE MULTI-LEGHE 

 

 

 

Forse i tempi sono maturi (io penso di si)...ma lo decideremo come al solito insieme..democraticamente.  

In Italia esistono una quantità abbastanza elevata di federazioni multi-leghe che organizzano stagionalmente 

competizioni fra squadre inter-lega in stile champions league/europa league/supercoppa etc…con anche veri trofei e 

veri premi in denaro. Dopo essermi informato abbastanza a riguardo e aver preso alcuni contatti…vi propongo quindi 

questo referendum in via veramente straordinaria già ora (e non aspettando come di consueto l’avvicinarsi di una 

nuova stagione) perché per motivi strettamente organizzativi occorre che si dia una risposta con largo anticipo! 

Riassumerò in vari e molto generali punti tutto ciò che c'è di importante da sapere: 

1) Le competizioni inter-lega saranno completamente parallele e disgiunte alle nostre e non scalfiranno in nessun 

modo tutto ciò che riguarda la nostra lega. Si giocherà sempre tramite piattaforma leghe.fantagazzetta.  

2) Le rose con cui si giocheranno le competizioni dovranno essere identiche a quelle utilizzate nella stagione della 

nostra lega (ci penserò io a consegnarle al presidente della federazione per inserirle nel Gioco). 

Il mercato invernale si effettuerà sempre verso febbraio, con una particolarità: se nella nostra lega dovessimo fare il 

mercato di riparazione prima della finestra decisa per le coppe inter-lega, le nostre rose non verranno modificate li 

fintanto che non partirà anche li la finestra di mercato: una volta partita, come già fatto in estate consegnerò le rose 

modificate al presidente della federazione.  In pratica come avrete forse già capito ci saranno calciatori uguali e i 

mercati saranno quelli già fatti nella propria lega. 

3) La quota di partecipazione sarà massimo di 10 euro a persona (ma credo sarà 5) e l’intera somma sarà destinata 

alla spartizione nei premi in denaro e coppa/medaglia per vincitori e finalisti delle varie competizioni. 

4) L’amministrazione della federazione multi-leghe è composta da un presidente e un Consiglio formato dai presidenti 

delle leghe che la compongono, che avranno funzione di collante tra la singola lega e la federazione, ma anche di 

responsabilità e decisionista in caso di proposte di modifica al regolamento etc. 

5) Tutte le regole che riguardano modificatori, fonte quotazioni/ruoli, bonus, etc…sappiate solo che alcune di queste 

saranno differenti dalle nostre, bisogna semplicemente adattarsi, alla fine è sempre fantacalcio con qualche regola 

differente.  

6) La formula delle competizioni: sarà ovviamente molto simile a quelle della uefa champions league, europa league 

etc. con le squadre che da ogni singola lega si qualificheranno  alla competizione relativa giocando poi gironi, ottavi, 

quarti etc (non mi voglio dilungare ora su questo discorso perché poi eventualmente ne discuteremo con più calma in 

seguito, ma per esempio i nostri 3 vincitori di campionato, coppa gp e coppa salento + 2° e 3° in campionato si 

qualificheranno alla champions e i restanti in europaleague, e se si hanno stessi vincitori si scala di posizione in 

campionato...e cosi via. 

Inoltre vi informo che esisterà un ranking di lega (un po’ come succede realmente in uefa) che serve per regolare la 

partecipazione e i sorteggi delle varie squadre nei gironi iniziali, in base alla fascia raggiunta. 

7) Vi specifico anche che si farà molta attenzione nel controllare le rose dopo il mercato di riparazione invernale, 

perché non si accetterebbero chiaramente scambi di calciatori “patriottici” al fine di aiutare qualche squadra della 

stessa lega ad andare avanti nelle competizioni inter-lega….!!! 



8) Importantissimo: non si dovranno mai fare 2 mercati, 2 votazioni, 2 di tutto insomma, ma solo inviare la formazione 

anche nella pagina fantagazzetta nelle competizioni. Il resto si farà sempre tutto 1 volta e nella nostra lega! Stop. 

Ho fatto apposta a enunciarvi solo i capisaldi fondamentali di questo nuovo Gioco, perché sto ancora valutando quale 

federazione eventualmente scegliere, e ogni federazione ha ovviamente qualche regoletta diversa sulla gestione delle 

competizioni, etc..ma il succo del discorso è sempre quello che vi ho riportato negli 8 punti sopra. 

Attualmente sto vagliando una federazione salentina che mi ha contattato, formata da leghe solo salentine come la 

nostra….secondo la mia personale opinione sarebbe carino scontrarci con altre squadre di altri paesi e mettendo in 

competizione la nostra lega con altre, perdendo solo 2 minuti in più a settimana per inviare la formazione e mettendo 

solo 5 euro in più. Ma non decido io, quindi votiamo… 

 


